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CONSEJO LOCAL DRAFE LOCALIDAD BARRIOS UNIDOS 

 
 

ACTA No. 2 de 2024 SESIÓN ORDINARIA 
 
FECHA: 22/01/2024 

 
HORA: 3:00 pm 

 
Lugar: 

 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 

 

Nombre Cargo Entidad / Sector 
Asiste 

Observaciones 
Sí No 

 

Byron Giovanny 
Mambi 

 

 
Consejero 

Escuelas de formación 
deportiva o clubes 
deportivos con 
reconocimiento deportivo 
vigente 

 

 
x 

  

Claudia Patricia 
D´Achiardi 

Consejera Persona mayor x 
  

Bernardo Rubio Consejero 
Juntas de acción comunal 
JAC 

x 
  

John Alexander 
Herrera 

Consejero Sector educativo x 
  

Luz Janeth Sánchez Consejera 
Población con 
discapacidad 

x 
  

 
Claudia Isabel Neira 

 
Consejera 

 
Colectivos, agrupaciones 
o ESAL 

 
x 

 Asiste 
virtualmente por 
incapacidad 
médica 

Sonia Esperanza 
Cerón 

 
Consejera 

 
Grupos Étnicos y sociales 

 
x 

  

Juan Alberto Gómez Consejero Jóvenes 
 

x 
 

 
Adriana Muñoz 

 
Consejero 
delegado 

 
Alcaldía Local 

 
x 

 Asiste 
virtualmente por 
cruce de 
agendas. 

Mauricio Ramos 
Consejero 
delegado 

IDRD x 
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Solanye Castiblanco 

Consejera 
delegada 

Secretaría de cultura, 
recreación y deporte 
SCRD 

  
x 

 

ECRETARÍA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

Carolina Urdaneta Secretaria Técnica IDRD 

 

INVITADOS 

Nombre Cargo Entidad 

 

Nury Zoraida Pérez 
Gestora territorial Ciudad 

Bolívar 
IDRD 

 

Siendo las 3:36 PM del 22 de Enero de 2024 se inicia la sesión ordinaria del DRAFE de Barrios 
Unidos. La secretaria técnica, Carolina Urdaneta Paris, realiza el debido y respetuoso saludo a todos 
los y las participantes de la sesión. 

ORDEN DEL DÍA: 

 
 

1. Llamado a lista 
2. Verificación del Quorum 

3. Fijar cronograma de sesiones ordinarias para el año 2024 (Fechas tentativas, se podrán 
modificar) 

4. Plan de Acción 
5. Proposiciones y Varios. 

 
 

1. Llamado a lista 
 
Se hace llamado a lista presentándose una asistencia de 6 consejeros, 2 delegados para ese 
momento. 

 

2. Verificación del Quórum 
Se declara existencia de quorum para deliberar por lo que la sesión es válida. La secretaría técnica 
recuerda la necesidad de revisar las asistencias con el fin de garantizar el cumplimiento del 
reglamento interno. 

 
 

3. Fijar cronograma de sesiones ordinarias para el año 2024 (Fechas tentativas, se 
podrán modificar) 

 
En el desarrollo de este punto se procede a evaluar que fechas se pueden establecer tentativamente 
para realizarlas sesiones del Consejo DRAFE de Barrios Unidos para el año 2024 teniendo en cuenta 
que se quiere sesionar una vez al mes y que los días que más se acomodan al horario de todos los 
Consejeros son los Lunes y se desarrollaran en el mismo horario que ya se vienen desarrollando que 
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es a las 3:00 PM. 
 
 

El calendario tentativo para las sesiones ordinarias del Consejo DRAFE para el año 2024 son: 
 

• febrero 19 

• marzo 18 

• abril 22 

• mayo 27 

• junio 17 

• julio 22 

• agosto 26 

• septiembre 16 

• octubre 21 

• noviembre 18 

• diciembre 16 

 

4. Plan de Acción 

 
Para el desarrollo de este punto, el delegado del IDRD, Mauricio Ramos, invita a Nury Zoraida 
Pérez, funcionaria de IDRD quien ejerce como gestora territorial de la localidad de Ciudad Bolívar 
y ha venido representando al IDRD ante el Consejo DRAFE de la localidad como secretaria técnica 
y también como Consejera delegada por el IDRD. Antes de comenzar la charla con Nury, el 
presidente y consejero Bernardo Rubio comenta que los documentos para la inscripción ante el 
CPL ya fueron presentados y que al parecer hay otros candidatos, que se está a la espera de 
respuesta de la Alcaldía. 

 
Posteriormente Nury Pérez procede a hacer una breve introducción sobre su perfil y su experiencia 
haciendo parte del Consejo DRAFE y del IDRD y agradece la invitación. Comienza haciendo una 
breve introducción explicando que si bien el Consejo si ha tenido algunos avances en general, 
pero que las dinámicas propias de la localidad son complejas. Nury dice que en cuanto al plan de 
acción no se aborden muchas actividades simultáneamente para poder ir consiguiendo logros 
poco a poco, también que cada uno de los consejeros se enfoque en sus propias habilidades, aquí 
explica que por ejemplo en el consejo de Ciudad Bolívar el consejero de juventud que tenía 
facilidad para los temas tecnológicos se hizo responsable del manejo de redes sociales y que a 
través del fortalecimiento de las redes han podido comunicar varias actividades con éxito. Explica 
que cada logro suma y que a medida que se van sumando actividades cumplidas se empiezan a 
ver resultados. También recalca la importancia de que los consejeros contacten y asistan a otras 
instancias de participación como el COLMYG y la CLIP para contactar a los diferentes lideres y 
lideresas y a los secretarios técnicos y así conocer las necesidades de los sectores y también 
desarrollar en mesas conjuntas posibles acciones conjuntas. Los Consejeros comentan que ya 
han solicitado espacios para presentarse en algunos de estas instancias. 

 
Teniendo en cuenta la hora, la secretaría técnica sugiere retomar el plan de acción en la próxima 
sesión ordinaria. 

 
5. Proposiciones y Varios. 
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Dentro del desarrollo del punto anterior el consejero John Alexander Herrera, explica que el correo 
que envió a la Oficina de Asuntos Locales solicitando una capacitación en comunicaciones, la 
secretaría técnica pregunta que si existe un número de radicado de recepción de la solicitud para 
hacer trazabilidad de esta. Por otro lado, también menciona que le gustaría saber si es posible 
que se generen algunas piezas comunicativas para poder posicionar el consejo. El delegado del 
IDRD dice que sería interesante podérselo pedir a la Alcaldía. Se menciona entonces la posibilidad 
de solicitar una cita con el Alcalde Local con el fin de llevar esta y otras solicitudes a lo que la 
delegada de la Alcaldía comenta que es completamente posible pero solicita que se presente una 
propuesta de 3 o 4 temas puntuales para poder hacer la solicitud de la reunión con el Alcalde. Los 
consejeros se comprometen a acordar los puntos para solicitar la cita. 

 
La Consejera Delegada de la Alcaldía procede a explicar que en el marco de la meta de 
presupuestos participativos para la vigencia no se han ejecutado todos los recursos, razón por la 
cual existe una posibilidad de presentar una propuesta para poder realizar una actividad 
organizada por el Consejo DRAFE pero enfocada en las solicitudes de las necesidades que la 
comunidad expresó dentro del marco de Presupuestos Participativos pero que por mor motivos 
ajenos a la Alcaldía no se pudieron contratar con los proveedores propuestos para tal fin. Explica 
que en la meta 20 44, en el marco de presupuestos participativos hubo 8 ganadores   dentro de 
dos metas que son: capacitar 700 personas en los campos deportivos y vincular 4500 personas 
en actividades recreodeportivas comunitarias. Así que solicita que se estructure una propuesta 
para poder acceder a los recursos para llevar a cabo la actividad. 

 
Teniendo en cuenta lo anterior, la secretaría técnica propone llevar a cabo una mesa de trabajo 
para desarrollar la propuesta que se presentaría a la Alcaldía, por solicitud de la Delegada de la 
Alcaldía se acuerda agendar la mesa para una fecha cercana y consulta con la persona encargada 
de los temas de participación de la alcaldía cuándo tendría disponibilidad para ampliar la 
información sobre el proceso de conformación del CPL a los Consejeros. La Secretaría técnica 
propone que para facilitar la asistencia la sesión se haga de forma virtual finalmente se acuerda 
realizar la reunión el día 26 de enero a las 9 am. 

 
Compromisos: 

 
Adriana Muñoz, delegada de la Alcaldía, se compromete a consultar sobre la disponibilidad de un 
salón para poder llevar a cabo las sesiones del consejo durante el año 2024. 

 
El profesor John se compromete a desarrollar los puntos que se tratarán en la reunión con el 
Alcalde para que Adriana pueda hacer la solicitud de la cita. 

 
Carolina Urdaneta, secretaria técnica se compromete a citar a la mesa de trabajo. 

Siendo la 5:56 pm se finaliza la sesión. 

En constancia de lo cual firman: 
 

(Original Firmada) 
 
 

Bernardo Rubio Carolina Urdaneta 
Presidente Secretaría Técnica 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


